



# 学校だより

## 【学校教育目標】

- ・本気で学ぶ子ども
- ・心のゆたかな子ども
- ・根気づよい子ども
- ・元気な子ども

平成27年1月号  
栃木市立皆川城東小学校

## 新年明けまして

おめでとうございます

干支が未に改まり、2015年が始まりました。今年一年が、穏やかな、温かな一年となることをお祈りしています。

本年も、旧年同様よろしくお願ひいたします。

元旦に、日本四社の1つとして数えられる東宮神社で



初詣をしました。皆川庄63ヶ村の総鎮守としてある神社の境内は、新年の華やかさの中にも厳かな静寂に包まれ、身の引き締まる思いがしました。

皆川城東小学校児童の今年一年の健康

- ・安全と活躍を祈念して参りました。



## 第3学期始業式

始業式に、次のような話をしました。

3学期には、約50日の登校日がある。この50日間をみんなが元気に登校してきてほしい。そのためには、

- 1 健康に気を付けて生活すること。
  - ・「うがい、手洗い」の実行。マスクの着用。
  - ・早寝早起きに心がけて、休養をとり体力をつける。
  - ・好き嫌いせずに食事をして栄養バランスをとる。
- 2 学校が楽しかったら、みんな喜んで登校する。
  - ・仲良しの友達が、たくさんいたら、学校が楽しくなる。みんなが仲よくなるには、いじめや意地悪があってはダメ。
  - ・自分がされて嫌なことは、人にはしない。
  - ・相手の気持ちを考えて、思いやりの心で。
- 3 目標を持って、それに向かって、一生懸命に頑張るということも、気持ちが引き締まってよい。3学期も、「皆川城東小が目指す子どもの姿」に向かって頑張る。
  - ①自分の考えを表現できる 子ども
  - ②温かい心をもった 子ども
  - ③明るいあいさつができる 子ども
  - ④最後まであきらめずに努力できる 子ども

話を聞く子どもたちの目は、新年の希望にあふれ、キラキラと輝いていました。

## 6年生が、皆生徒会選挙に参加！

皆川城東小学校の6年生は、毎年、皆川中学校の入学説明会の日に実施される生徒会役員選挙に参加させていただき、模擬投票をしています。



自分たちが入学した時の生徒会長や生徒会役員を決める選挙です。子どもたちは、熱心に候補者の演説に耳を傾けていました。



立ち会い演説会の後は、いよいよ投票です。栃木市の選挙で使う本物の投票箱を使って

行われました。手順も一緒で、先頭の子が投票箱の中を確認してから投票が始まりました。

6年生にとって、小中交流活動で何度も来ている中学校、何度も会っている中学生たちでしたが、今日はいつもの和やかさと違って、緊張した面持ちでした。

この後に行われた入学説明会は、保護者と一緒にましたが、一足早いチチ入学にちょっと緊張の一時でした。

## 人権標語

12月10日は、世界人権の日。本校では、**12/1~5を校内人権週間**として、様々な取り組みをしました。その1つに**「人権標語づくり」**があります。各学年の代表作を紹します。

- 1年  
みんなおなじ ぼくもおなじ 人げんだから  
2年  
広げよう えがお あふれる きぼうの日  
3年  
言えるかな まほうのことば 「ありがとう」  
4年  
生きようよ 日ざしをあびて さあ一歩  
5年  
やさしい言葉が 笑顔をつくる  
みんなの笑顔が 楽しさに変わる  
6年  
いけないよ 差別やいじめは ルール違反

本校の目指す児童の姿の1つに「温かい心をもった子ども」があります。差別やいじめの根絶に向けて、学校全体で取り組んでいます。



## ホームページ閲覧の手順

- 学校ニュースの見方を例にします。
- ①「**皆川城東小学校**」で検索する。  
⇒ いろいろな項目が出てきます。
- ②「**皆川城東小学校一栃木市教育ポータルサイト**」をクリックする。  
⇒ 「**皆川城東小学校**」ホームページのトップページが出ます。
- ③「**皆川城東小学校トップ**」の欄の「**学校ニュース**」をクリックする。  
⇒ 「**学校ニュース**」が新しいニュースから順に見られます。  
※「新着情報」をクリックしても見ることができます。
- ◇「**皆川城東小学校トップ**」の欄の「**おたより」「行事予定**」のコーナーも同様です。
- ◇記事の最後、右下に「**投票する**」があります。クリックしていただくと見た印にカウントされます。励みになるので、ぜひお願いします。

## 1年生生活科「葉っぱの中を見てみよう」

1年生の生活科では、たくさんの秋(紅葉した葉・木の実・松ぼっくりなど)を見つける学習があります。今回は、皆川中学校との交流授業の一環として、理科担当の先生に来ていただき、**ひみつの道具(顕微鏡)**を使って「葉っぱの観察」をしました。

白衣を着た先生の登場にみんな興味津々です。心なしかいつもより?しっかりと話を聞いているように見えます。



初めの頃は、緊張してのぞいていた顕微鏡でしたが、慣れてくるとなかなか堂に入ったもので、「見えた!」「見せて!」と賑やかになってきました。

顕微鏡で見た葉っぱの中の小さなお部屋(細胞)や葉っぱのすじ(葉脈)のスケッチも上手にできました。



子どもたちの知的好奇心がくすぐられた一時でした。

## 皆川城東小学校ホームページ

皆川城東小学校のホームページをご覧になったことがありますか？H pには、「**おたより**」のコーナーに「**学校だより**」を始めとして毎月の「**保健だより**」や「**図書館だより**」「**学年だより**」が載っています。「**行事予定**」のコーナーもあり、その月の学校の予定が分かります。

また、「**学校ニュース**」のコーナーでは、**子どもたちの学習や生活の様子**がニュースとして、随時掲載されています。今年度は、**12月末までに130件以上のニュースがアップされました**。

どうぞ一度ご覧になってください。**スマートフォン**からもご覧になることができます。

※左記の手順でご覧ください。